

Ausschussmitglied Hasenberg:

Es gibt einen neuen Erlass in Bezug auf den Ganzttag. Dieser regelt unter anderem auch die Handhabe hinsichtlich der vorgeschriebenen Anwesenheitszeiten. Welche Auswirkungen sieht die Verwaltung aufgrund des Erlasses? Hat dieser z.B. auch Auswirkungen auf die Gebühren?

Verwaltung:

Der Erlass ist sehr aktuell und es kann deshalb noch keine Aussage zu den möglichen Auswirkungen getroffen werden. Bei Bedarf wird die Verwaltung in der nächsten Sitzung hierzu berichten.